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1 – « L’erreur a toujours été de croire et d’attendre que la conscience mentale ou matérielle ordinaire puisse s’ajouter à elle-même les bénédictions de Dieu, alors 
que la vérité est que seuls les enfants de Dieu – ceux qui ont l’Esprit de Dieu ou la conscience de Dieu – sont héritiers de Dieu.
Avant de pouvoir faire l’expérience de la présence guérisseuse de Dieu, la conscience doit être préparée – transformée, renouvelée, re-née de l’esprit – afin d’être 
une transparence pour cette Lumière, et afin que la Grâce de Dieu trouve une entrée dans « ce monde » et en vienne à bout. ». Joel Goldsmith.

2 - « Il est possible de regagner cette domination, mais cela ne peut se faire que par un effort conscient, déterminé, opiniâtre et durable, et d’aucune autre façon. 
L’inertie contrôle vraiment le mental humain, et avant que nous puissions gagner la domination désirée, nous devons surmonter cette inertie et travailler vraiment 
pour cette domination.
Le premier pas, pour secouer l’inertie qui semble nous tenir dans son emprise, est d’apprendre les principes de base de la vérité et les mettre en pratique. 
Malheureusement, trop d’étudiants croient qu’il suffit simplement d’apprendre ce que sont ces principes. Mais pour que se développe une conscience spirituelle, 
ces principes doivent être pratiqués en les vivant et en les utilisant dans le traitement. ». Joel Goldsmith.

3 - « Le mental imprégné de la vérité qu’il n’y a qu’un seul pouvoir est une loi de régénération, de résurrection et de renouvellement. Par conséquent, votre mental 
imprégné de vérité peut être une loi d’harmonie pour mon corps, pour mon affaire, pour mon activité artistique ou ma profession, et pour mon bien-être. De la 
même manière, mon mental imprégné de vérité devient une loi d’harmonie pour votre corps, votre affaire, votre être, votre bonheur, votre liberté et votre bien-être, 
et c’est dans la mesure où votre mental est imprégné de la lettre correcte de vérité, et finalement de la conscience de vérité, que votre famille en tire profit, et en 
fin de compte vos patients et vos étudiants. ». Joel Goldsmith.

4 - « Comprenons très clairement que connaître la lettre de vérité dans le traitement n’est pas vraiment l’agence de guérison spirituelle. Connaître la vérité a pour 
but ou fonction de mettre notre mental au repos, afin que la Conscience divine puisse Se manifester dans et à travers notre esprit et notre pensée. Par exemple, 
nous ne trouverons jamais la paix intérieure tant que nous essaierons d’obtenir qu’un grand pouvoir tel que Dieu nous donne l’approvisionnement, la compagnie 
ou une maison. Nous ne trouverons la paix intérieure que lorsque nous serons disposé et apte à renoncer au désir humain, à nous tourner au-dedans et à 
réaliser : « Dieu est mon besoin et dieu est l’accomplissement de mon besoin. Mon seul désir est de connaître Dieu, car bien Le connaître est vie éternelle. ». 
Joel Goldsmith.
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5 - »Ceci ne signifie pas que, dans notre pratique de La Voie Infinie, nous tentions de découvrir ce qu’il y a d’erroné dans la pensée d’une personne afin d’essayer 
ensuite de le corriger. Non, non, non ! Nous ne serons jamais coupables d’essayer de dénicher quelles erreurs se cachent dans la pensée d’une autre personne. 
Mais, en demeurant dans ce sens spirituel de vérité, d’harmonie et de paix, n’importe quel sens matériel ou mortel existant dans l’état de pensée est dissout. Par 
conséquent, le traitement dans toutes les circonstances est « Paix, sois tranquille ». C’est tout. Simplement ces mots, « Paix, sois tranquille ! » suffisent à condition 
qu’ils viennent d’un état de conscience qui est en paix et qui a trouvé le centre de son être. ». Joel Goldsmith.

6 - Nous ne sommes pas des créateurs ; Dieu est le principe créateur et il crée seulement Sa propre image et ressemblance. Notre pensée fausse et la pensée 
fausse du monde ne produiront donc jamais péché, maladie, ou mort. Une telle pensée fausse mettra seulement en évidence la croyance en une image illusoire 
comme notre « caniche blanc », et puis elle la regardera en se disant : « Comment vais-je m’en débarrasser ? » Elle n’est même pas là, alors comment pouvons-
nous nous en débarrasser ? Il n’y a pas de choses telles que péché, maladie, ou mort ; et toute la pensée fausse que nous pouvons entretenir dans le monde ne 
produira pas de telles choses. Mais la croyance universelle en un état d’être distinct de Dieu, produit effectivement ces images erronées que nous voyons 
comme paraissant avoir de la substance, de la loi et de la réalité ; mais qu’elles n’ont pas. Toutes les images de cet ordre sont aussi irréelles que le caniche blanc 
que l’homme hypnotisé croit voir. Souvenons-nous de ceci : il ne le voit pas : il croit qu’il le voit. Joel Goldsmith.

 

7 - « Parvenez à la réalisation que les actes les plus insignifiants de votre journée, tel que vous éveiller le matin ou vous endormir le soir, ne peuvent pas être 
accomplis sans une activité de cet Esprit invisible et observez ce qui se produit quand vous commencez à Le reconnaître dans toutes vos voies. Notez ce qui se 
produit lorsque vous vous souvenez consciemment quand vous montez dans votre automobile que Dieu conduit non seulement votre automobile, mais puisqu’il 
n’y a qu’un seul Être, une seule Individualité, Dieu est aussi le conducteur derrière le volant de chaque voiture. Votre reconnaissance consciente de ceci vous 
libère des croyances statistiques. » . Joel Goldsmith.
 

8 - « Votre reconnaissance consciente de ceci vous libère des croyances statistiques. Pendant une longue, très longue période, ceci est un dur travail. Ce 
chemin n’est pas aisé, mais finalement quelque chose de magnifique commence à apparaître. Vous n’avez plus besoin de penser consciemment. Les pensées 
vous arrivent d’elles-mêmes, apparaissant automatiquement au-dedans de vous, et vous commencez réellement à comprendre alors ce que Paul voulait dire 
quand il a déclaré : « Si je vis, ce n’est pas moi qui vis, c’est le Christ qui vit en moi » . Après cela il y a très peu d’effort conscient. Tout s’écoule à partir de 
l’intérieur. ». Joel Goldsmith.
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9  - « Et n’oubliez pas, vous ne pouvez pas vous purifier une fois et rester pur, pas plus que vous ne pouvez prendre un bain et rester propre. La purification est 
un processus continu je ne veux pas dire pour un an ou deux, je veux dire pour toujours en ce qui me concerne. C’est cela, prier sans cesse, parce que le 
mesmérisme du monde est terrible et il atteindra votre conscience, à moins que vous ne soyez vigilant et capable d’impersonnaliser rapidement et 
constamment. ». Joel Goldsmith.

10 - « il se demande pourquoi une chose ou une autre persiste, alors que les autres ont disparu. Il y a une seule réponse : ils ne sont pas encore arrivés à un 
lâcher prise total, où ils sont sûrs que Dieu constitue votre être et que vous êtes totalement pur.
Au début, cela n’a rien à voir avec la tentative de devenir de meilleurs êtes humains. Cela n’est que l’effet de la purification. La purification elle-même veut dire la 
capacité d’avoir cet esprit qui est en le Christ Jésus, c’est-à-dire l’esprit qui ne juge pas, ne critique pas et ne condamne pas, qui n’a pas 2 pouvoirs et qui peut 
impersonnaliser et réduire à néant. L’auto purification, ce n’est que cela. ». Joel Goldsmith.

 

11 - « Quand la vérité spirituelle commence à se révéler chez un individu, un silence descend sur lui, une incapacité de parler et de faire partie du caquetage du 
monde, caquetage, caquetage, et cela naturellement fait ressentir à chacun qu’il est bizarre. Même ceux qui commencent à démarrer sur le Chemin ne peuvent 
pas complètement comprendre ce désir d’être tranquille, cette totale incapacité à dire quelque chose et pourtant à communiquer et même à recevoir, et cela, 
aussi, qui est une autre forme de cette incapacité d’endurer la solitude et la tranquillité, ruine le progrès sur le chemin de pas mal d’étudiants. ». Joel Goldsmith.

12 - « Le Je qui est Dieu ne critique jamais, ne juge jamais, ne condamne jamais ; et quand il semble faire ces choses, ce n’est pas dans le but de juger, 
critiquer ou condamner ; mais c’est dans le but d’amener à la lumière l’erreur de la situation, afin qu’elle puisse être transformée. Un enseignement persiste 
encore dans certains mouvements métaphysiques selon lequel il y a une cause mentale à des effets physiques, telle que le ressentiment causant des 
rhumatismes, ou la haine causant le cancer. Je ne dis pas cela pour critiquer, juger ou condamner, mais seulement pour souligner l’erreur de cet enseignement. 
Ne critiquez jamais, ne jugez ou ne condamnez jamais, simplement dans le sens de critiquer, juger ou condamner ; mais utilisez votre critique, votre jugement, 
ou votre condamnation comme un pouvoir constructif dans le but de dévoiler l’erreur et de la corriger. ». Joel Goldsmith.
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13 - « Spirituellement, ceci est encore plus important. Toute démonstration dans ce travail est basée sur le degré de réalisation de la vérité que Moi et mon Père 
nous sommes un. Alors, posez-vous cette question : « Vraiment avec quel sérieux est-ce que je crois dans quelle mesure est-ce que je crois que moi et le Père 
nous sommes un ? Dans quelle mesure est-ce que je m’appuie complètement, est-ce que je dépends, ou est-ce que je compte sur cette vérité-là, ou bien dans 
quelle mesure est-ce que j’attends quelque chose, quelque compréhension, quelque soutien, quelque compagnie provenant de mère, père, mari, femme, 
enfant ? » Je ne parle pas de prendre plaisir à nos relations avec nos parents et nos familles ; je parle du degré où nous sommes attachés par eux et à eux. Soit 
nous les asservissons à nous et nous ne leur donnons pas leur liberté, soit au contraire, nous n’acceptons pas d’être libre par rapport à eux.
Beaucoup de nos troubles individuels dans le monde viennent de notre échec à maintenir notre intégrité spirituelle. »
Le Maître Parle. Joel Goldsmith.

14 - « Lorsque quelqu’un se présente sous le nom de Mademoiselle Jones et vous dit : « Je suis malade », vous devez chasser Mademoiselle Jones de votre 
esprit en réalisant : « Non, il ne s’agit pas ici d’une personne. C’est l’esprit charnel. Mais l’esprit charnel n’est pas un esprit. L’esprit charnel n’a pas de loi pour le 
soutenir ; il n’a ni substance, ni cause, ni réalité ». »
Joel Goldsmith - L'Éveil conscience mystique

15 - « Un traitement est toujours au point précis du contact. Quand la réclamation contacte la conscience du praticien, c’est là que le traitement se passe. Ceci 
explique pourquoi il est tout aussi possible de prendre soin d’une centaine de cas par jour que de trois cas. Si une centaine de cas peuvent être présentés à votre 
conscience, alors une centaine de cas peuvent être traités à cette seconde quand ils sont présentés à votre conscience. En fait, ils doivent être résolus à ce 
moment-là. Il n’y a pas de composante de temps dans la guérison. Toute guérison est guérison instantanée. Le praticien peut avoir eu à donner un millier de 
traitements, mais la guérison se passe à un de ces traitements. Il n’existe pas de guérison graduelle ; toute guérison est instantanée. Soit le cas est résolu, soit il 
ne l’est pas. »
Le Maître Parle. Joel Goldsmith.

16 « Pour Guérir sans Argumentation, Écoutez
En vous asseyant pour donner un traitement, dites : « Père, donne le traitement cette fois à ma place ». Et puis, au lieu de penser des pensées, écoutez. Il peut 
se faire que, dans certains cas, vous deveniez effectivement conscient de quelque pensée ou d’une citation. Mais cela ne suit pas nécessairement, et ne soyez 
pas découragé si cela ne vous arrive pas. Dans ma propre expérience, quatre-vingt-dix-neuf fois sur cent, je n’entends rien. Il y a une sensation au-dedans, un 
sens de libération – je l’appelle un « déclic ». C’est presque comme si un poids tombait de mes épaules, ou une sensation de légèreté arrivait dans ma poitrine. 
Pour moi, c’est le signal de l’appréhension consciente de la présence de Dieu ; c’est le signal que Dieu est à l’œuvre, et que mon travail est fait.
Joel Goldsmith.


